

Niederlage im Kellerduell: U15 verliert 2:1 bei Energie Cottbus

Gleich im ersten Spiel nach der Winterpause kam es für unsere C1-Junioren zu einem richtungsweisenden Duell im Abstiegskampf. Beim FC Energie Cottbus gab es jedoch am Ende für unsere Jungs nichts zu holen - die Georgi-Elf musste sich den Lausitzern mit 2:1 geschlagen geben.

In Durchgang eins gestaltete sich die Partie im Osten Brandenburgs ausgeglichen, beide Mannschaften setzten immer wieder Akzente in der Offensive. Kurz nach der Pause wurden unsere Jungs dann kalt erwischt- wie aus dem Nichts gingen die rot-weißen mit 1:0 in Führung und verteidigten von nun an abgeklärt gegen weiter offensiv eingestellte Junge Hanseaten. Das 2:0 in der 58. Spielminute sorgte dann für die Vorentscheidung- auch der 2:1 Anschlusstreffer durch Mahdi Mohammadi per Strafstoß änderte nichts mehr an der am Ende unglücklichen Niederlage gegen die Cottbusser Nachwuchskicker.

Entsprechend enttäuscht zeigte sich auch Chef-Coach Ken Georgi nach der Auftaktniederlage in der Lausitz. Er kommentiert nach dem Spiel: „Natürlich ist das heute eine sehr unglückliche Niederlage, welche uns in der derzeitigen Lage nicht nochmal passieren sollte. Nun gilt es, den vollen Fokus auf das nächste Spiel gegen Hertha BSC zu richten und dort mit Leidenschaft und Laufbereitschaft dagegen zu halten.“